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会議の概要

、「意見交換会について」及び「その

他について」を議題とし、意見交換会については、７月29日（木）に開催予定の総連合自

治会の常任委員会終了後に開催することを協議したが、新型コロナウイルス感染症の感染

状況が改善されていないことに鑑み、中止することを決定した。

その他についての１点目、高校生アンケートについては、資料の内容を一部修正した上

で、企画調整部会及び全体会に諮ることとなった。

２点目、皇學館大学との連携については、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、

現在は活動そのものが自粛期間に入っており、新メンバーの勧誘活動等ができていないこ

との報告があり、今後はメンバーの加入状況等を見ながら、引き続き調整していくことと

なった。

今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見はなく、分科

会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 意見交換会について

総連合自治会との意見交換会について、事務局から前回の時点では７月 28 日（水）の

午後８時頃から御薗公民館２階講堂を予定していたが、会場等の都合により、７月 29 日

（木）の午後７時頃から市民活動センター２階の多目的ホールに変更したいこと及び浜口

施について諮ったところ、委員からは、「安心安全が担保されるのであれば実施したい」

という条件付きでの賛成意見が出された一方、「現在の状況でどうしても実施しなければ

いけないものではない」、「グループディスカッションをすることは想像ができず、多目的

ホール以外の他の会議室を利用して分散したとしても厳しい」などの反対意見があり、最

終的に全会一致をもって中止することを決定した。

２ その他について

１点目、高校生アンケートについては、実施要項（案）の「政策立案等を行うととも

に」という表記と募集チラシ（案）の「政策立案の参考に」という表記に違いがあり、後

者に統一してはどうかという意見があった。また、募集チラシ（案）の「市民の大切な税

金の使われ方をチェックする機関」という表記について、議会の役割はチェックだけでな

いため修正してはどうかという意見があり、いずれも修正した上で、企画調整部会及び全

体会に諮ることを決定した。

２点目、皇學館大学との連携については、新年度以降、担当の先生の授業やＣＬＬ活動

の集まり等で新メンバー募集のチラシを配る等の勧誘活動を行ったが苦戦していること及

び新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、現在は活動そのものが自粛期間に入って

おり、新メンバーの勧誘活動等ができていないことの報告があり、今後はメンバーの加入

状況等を見ながら、引き続き調整していくことを決定した。

今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見はなかった。



上記署名する

令和３年６月３日

分 科 会 長


